



Nombre del Alumno: Cesar Iván Espinoza Morales.

Nombre del tema: Epidemiología en la salud pública

Parcial: I

Nombre de la Materia: Epidemiología

Nombre del profesor: María Cecilia zamorano rodríguez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 4

EPIDEMIOLOGIA EN SALUD PÚBLICA

El propósito de este ensayo es hablar de la disciplina científica que estudia la epidemiología, por lo cual tiene un enfoque importante para determinar frecuencias y distribuciones de fenómenos relacionados con la salud, este tipo de investigación recibe el nombre de analíticas, y vemos también que la epidemiología no solo estudia enfermedades si no que todo tipo de determinantes que hagan daño a la salud del ser vivo. Este es un tema muy importante porque vemos como fue evolucionando y tratándose las epidemias de la historia, por lo que nos menciona los antecedentes, también nos menciona algunos términos para comprender de lo que es como por ejemplo la peste, cólera, epidemias de ello en las décadas pasadas se resurgió la estadística sanitaria, para dar una frecuencia de porcentajes de poblaciones dañadas, muertes, todo lo que pudiese contribuir una epidemiología, también las causas de las enfermedades, la contribución de la observación numérica, en lo consiguiente se enfoca de las condiciones de salud que tanto pudo afectar a una población, en la epidemiología se efectúa en relación, causa y efecto.

La organización mundial de la salud (OMS) define la epidemiología como "el estudio de la distribución y los determinantes de estados o eventos (en particular las enfermedades) relacionados con la salud y la aplicación de esos estudios al control de las enfermedades y otros problemas de salud, se puede plantear que un evento es una asociación de un fenómeno natural, tecnológico o provocado por el hombre, en determinar sus características, dimensiones, ubicación geográfica, y área de influencia, para así mismo poder determinar una tasa de frecuencia.

Epidemiología:

La epidemiología no solo estudia enfermedades sino todo tipo de enfermedades que se encuentran causas de muerte como los accidentes o suicidios, hábitos de vida como el consumo de tabaco, los determinantes de estos fenómenos son todas las factores físicos, biológicos, sociales, culturales y de comportamiento que influyen en la salud.

La transformación de la epidemiología es una ciencia que ha tomado varios siglos y puede decirse que es una ciencia joven todavía en 1928 el epidemiólogo señalaba que la disciplina se encontraba en la infancia, una de las epidemias grandes de la historia fue la viruela de 1520, el panorama de la epidemiología fue completado a través de los estudios cuantitativos y las variables determinantes de una frecuencia.

Las enfermedades contagiosas se desarrollan entre la población de diversas obras nuevas, en donde por primera vez se describe las enfermedades como contagios (Peste, lepra, tisis, sarna, rabia, erisipela, viruela, y la cerna, este acciones se generalizaron en toda Europa.

El nacimiento de la estadística coincide con un extraordinario avance de las ciencias naturales que es un determinante de frecuencia ante una población endémica.

La aplicación de la epidemiología en la salud pública tiene como objetivo de entender el desarrollo de una enfermedad, y ver como se comporta la enfermedad, si bien la epidemiología entra como un componente básico de la salud pública, tal vez con otros componentes de formación de personal que se integran en un ejecutivo y responsable del estado para los fines de decisiones, sin duda las cuestiones fundamentales de la salud pública y as mismo la aplicación de criterios de una aplicación de la epidemiología en la salud pública.

Conclusión del tema "Epidemiología".

En este ensayo se establecieron a la salud enfermedad a través de un estudio epidemiológico, de una de las detecciones más importantes de una medida de frecuencia y correspondiente así mismo pudimos comprender que en la historia antigua hay enfermedades endémicas que existen en la actualidad, la epidemiología da a conocer la hipótesis de las poblaciones con problemas en la actualidad como ejemplo el covid 19, lo principal es cuidarnos y no ponernos en riesgo ante ello y sea si fuera recordarnos ante un accidente para no propagar una epidemia.

Bibliografía.

- > <https://epidemiologia-salud.cob.mx>
- > Antología de la Universidad.